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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES  

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires 

RESUELVE  

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial a efectos de solicitarle que por 

intermedio del organismo competente correspondiente, se sirva responder a 

los siguientes interrogantes: 

Cuantos son los siniestros registrados en las rutas provinciales en los 

cruces de vías del ferrocarril; 

Que medidas de control y seguridad se realizan en dichos cruces por 

parte de las autoridades competentes; 

Cuales son los recaudos tomados por el organismo competente en la 

materia; 

En caso de existir algún tipo de control especifico de tránsito sobre el 

cruce de ferrocarril, indique que cantidad de personal asignado para 

dicho fin y en su caso estado de las señales de transito que indican 

dichas incidencia.- 

Responder si se ha proyectado alguna estrategia preventiva para 

evitar dicho hechos, teniendo en cuenta que la prevención es 

fundamental en el tema seguridad vial.- 

En caso de respuesta afirmativa al punto anterior, cuáles son esas 

medidas preventivas implementadas.- 

Responder si en la elaboración de dichas medidas, se ha tenido en 

cuenta la importancia de proteger los derechos de quienes utilizan 

vías terrestres para trasladarse.- 

Indique si se ha articulado algún mecanismo en conjunto con los 

organismos municipales de la zona de Control Urbano para el mayor 

efectividad en el control.- 

Que tipo de control se realiza sobre la personas que circulan en 

transportes escolares, 
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Indique cuales son los requisitos necesarios para la autorización de 

los transportes escolares y medidas de seguridad requeridas 

Que cantidad de pasajeros se encuentran • permitidos para ser 

trasladados por el transporte publico de pasajeros, en particular los 

escolares; 

Cuales son las multas o sanciones establecidas para el caso de que 

esta legislación no se cumpla y en particular los escolares, 

Todo otro dato que considere de interés.- 

SERGIO 

uc R f  
H. Unan'. 	da.  . Bs.As. 
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FUNDAMENTOS 

Motivan el presente proyecto de solicitud de informes las últimas 

noticias de público conocimiento que ocurrieron en la ex Ruta Provincial Nro. 

9, en la iciudad de Campana, donde una formación de carga de la empresa 

Nuevo Central Argentina (NCA) arrolló a un transporte escolar con un saldo 

de 11 heridos. 

El micro escolar fue embestido por un tren en el kilometro 69 en las 

cercanias de la estación Ing. Rómulo Otamendi y entre las once víctimas hay 

8 menores de entre 10 y 18 años y tres mayores que resultaron con heridas 

leves que fueron trasladadas al nosocomio local. 

Si bien no se resgistraron víctimas fatales, a todos se nos vino a la 

retina las imágenes del terrible accidente de la estación de Once, hace unos 

días, donde murieron 51 personas y que todavía conmueve a .todo el pais. 

En este sentido, podemos afirmar que por estos días la ciudad de 

Campana se ha convertido en el centro de las noticias por un nuevo 

accidente acaecido en la mañana del lunes entre un tren y un micro escolar 

cargado de alumnos y docentes. 

Cabe destacar, que la presente iniciativa parlamentaria tiene como fin 

último, poner en alerta a las autoridades provinciales encargadas de la 

Seguridad Vial de las rutas provinciales y que las autoridades de los consejos 

escolares, en este caso, realicen las inspecciones necesarias para evitar el 

control y prevención llevados adelante en el ámbito provincial. 

Existen dicho se los padres que plantean que hubo negliegencia por 

parte del chofer del micro escolar en cuanto las maniobras apropiadas o falta 

de mantenimiento de las unidades escolares, como asi tambien que 

transportaban mayor cantidad de pasajeros de los permitidos, lo que hoy 

resulta un consuelo que no haya habido ninguna víctima faltal, pero no deja 

de ser preocupante la falta de control y la imprudencia de algunos 

funcionarios que no toman cartas en el asunto, con el fin de evitar tragedias 

viales. 

El micro transportaba a maestros y alumnos que viajaban a la escuela 

agraria del INTA ubicada del otro lado del rio Paraná, por lo cual el trayecto 

finaliza con el cruce en lancha de los pasajeros 
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Permanentemente recibimos reclamos de los ciudadanos 

bonaerenses, sobre el mal estado de la las rutas provinciales, la 

imposibilidad de circular por ellas y la falta de señalización en algunos caso. 

El presente proyecto persigue obtener respuestas sobre los 

interrogantes expresados en la parte dispositiva y de esta manera conocer y 

aportar mas herramientas para la solución definitiva del conflicto vial en la 

mencionada ruta y en definitiva encontrar los responsable de lo ocurrido. 

Es por todos estos motivos que solicitamos la aprobación del presente 

proyecto de solicitud de informes.- 
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